

Parvenir à la paix avec un engagement patient

"Vous ne pouvez imaginer à quel point je suis heureux d'accueillir un orchestre comme celui-ci, qui est né de la conviction et de l'expérience que la musique unit les gens au-delà de toute division car la musique est l'harmonie des différences, comme lorsqu'au début de chaque concert, vous accordez vos instruments. (...)

15/07/2012

"Vous ne pouvez imaginer à quel point je suis heureux d'accueillir un orchestre comme celui-ci, qui est né de la conviction et de l'expérience que la musique unit les gens au-delà de toute division car la musique est l'harmonie des différences, comme lorsqu'au début de chaque concert, vous accordez vos instruments. C'est de la multiplicité des timbres instrumentaux que naît la symphonie."FIN INSERT

C'est avec ces mots, que Benoît XVI a commencé son discours, après le concert offert par le West Estearn Divan Orchestra, dirigé par le maître Daniel Barenboim dans la cour du palais de catstelgandolfo.

paix-avec-un-engagement-patient/
(21/01/2026)